



Château Plautignan

MÉDOC
VIN DE RÉCOLTANT | GROWER WINE

HISTOIRE

Depuis l'acquisition de la propriété en 1870, la passion du vin est un héritage que l'on se transmet de génération en génération dans la famille Francisco. Jean, le père, raconte ô combien il était pressé à la sortie de l'école, de s'occuper de ses 3 pieds de vignes plantés derrière la maison.

En totale harmonie avec la nature, il compare souvent la vigne à un enfant qu'il chérit, soigne, observe, pour mieux l'accompagner dans sa croissance.

Claude, n'oublie pas les petites astuces de son grand-père lorsqu'il travaille ses vignes. Lors d'une balade à la fraîche dans le vignoble avec ses clients, il conte comme un livre, l'histoire de cette belle plante qu'est la vigne.

Stéphanie se souvient toujours des bons conseils de sa grand-mère pour la commercialisation de ses vins. Depuis toujours passionnée par le grand monde viticole, elle parle de ses vins à ses clients et amis, avec simplicité et passion.

SECRETS DE TERROIR

Superficie : 30 hectares

Nature des sols : Graves, Argilo-Calcaire

Encépagement : Merlot 45% - Cabernet Sauvignon 50% - Cabernet Franc 4% - Petit Verdot 1%

VINIFICATION

En cuve inox et ciment avec maîtrise des températures, macération longue (4 à 5 semaines) pour préserver le caractère fruité des vins.

DÉGUSTATION

Couleur pourpre soutenue. Nez de fruits rouges et noirs associé à des notes finement boisées. En bouche, attaque souple, vin puissant et charnu. Belle persistance aromatique.



HISTORY

Since the acquisition of the property in 1870, the passion for wine has been passed down from generation to generation in the Francisco family. Jean, the father, recounts how he used to rush out of school to tend to his three vines planted behind the house.

In total harmony with nature, he often compares the vine to a child that he cherishes, cares for and observes, in order to help it grow better.

Claude does not forget his grandfather's little tricks when he cultivates his vines. During a walk in the vineyard with his clients, he tells the story of this beautiful plant like a book.

Stéphanie always reminds herself of her grandmother's good advice for the marketing of her wines. She has always been passionate about the great world of wine, and speaks about hers to her clients and friends with simplicity and passion.

TERROIR'S SECRETS

Area: 30 hectares

Soil: Graves, Limestone clay

Grape Varieties: Merlot 45% - Cabernet Sauvignon 50% - Cabernet Franc 4% - Petit Verdot 1%

VINIFICATION

In stainless steel and cement vats with temperature control, long maceration (4 to 5 weeks) to preserve the fruity character of the wines.

TASTING

Deep purple color. Nose of red and black fruits associated with finely woody notes. On the palate, supple attack, powerful and fleshy wine. Beautiful aromatic persistence.

CONTACTEZ-NOUS ✉ contact@alliancedesrecoltants.com ☎ 05.57.43.43.82

SUIVEZ-NOUS SUR  alliancedesrecoltants.com  [alliancedesrecoltants](https://www.instagram.com/alliancedesrecoltants)  Alliance des Récoltants  Alliance des Récoltants

